

24Jam

Kapolresta Mataram Hadiri Upacara Sertijab Pejabat Lingkup Polda NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Jan 3, 2023 - 08:07



Kapolresta Mataram beserta PJU Polda NTB saat mengikuti upacara Sertijab Pejabat di Polda NTB, (03/01/2022)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kembespol Mustofa SIK MH menghadiri Upacara Serah Terima Jabatan Pejabat Utama (PJU) Polda NTB yang berlangsung di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, (03/01/2023).

Pergantian Pejabat Utama (PJU) Polda NTB tersebut dipimpin Kapolda NTB, dihadiri Waka Polda NTB, Ketua Bhayangkari Polda NTB, segenap PJU Polda NTB, serta Kapolres se Nusa Tenggara Barat.

Adapun pejabat yang dilakukan pergeseran tersebut adalah Kepala Biro Logistik Polda NTB yang semula dijabat oleh Kombespol Benny Basir Warmansyah yang kini menjabat sebagai Kabid Proptek di Akademi Akpol Lemdiklat Polri, diganti oleh Kombespol Taufik Rochmad Hidayat SIK yang sebelumnya menjabat di

Analisis Kebijakan Madya Bid Sispimen Diklat Polri.

Jabatan Kapolres Lombok Barat AKBP Wirasto Adinugroho kini jabatan baru sebagai Kasubbid SendakBidyanmas Baintelkam Polri, di ganti AKBP Bagus Nyoman Gede Junaidi SH. SIK., yang jabatan lama sebagai Koor Sepropim Polda NTB.

Jabatan Kabiddokes Polda NTB semula Kombespol dr. Komang Nurada Mahardana, yang kini menduduki jabatan baru sebagai Kabiddokes Polda Bali, di ganti oleh AKBP dr. Sumarsono jabatan lama Waka Rumkit Bhayangkara tingkat II Surabaya Biddokkes Polda Jatim.



Direktur Intelkam Polda NTB semula dijabat Kombesp Sutrisno H.R. SH., SIK., M.Si kini jabatan baru sebagai Dir Intelkam Polda Riau di ganti oleh Kombespol Hendro Kusmayadi SIK., MH., Jabatan lama Agen Intel Kepolisian Madya tingkat III Baintelkam Polri.

Kemudian Kepala Bidang Propam Polda NTB yang semula dijabat Oleh Kombes Pol Awan Hariono, jabatan baru Dosen Utama Akpol Lemdiklat Polri, diganti oleh Kombespol Syahrul Hatta, dengan jabatan lama Kabag Dalpres Ro SDM Polda NTB.

Sementa Kapala Bidang Keuangan Polda NTB semula dijabat oleh Kombespol Taharudin yang kini menjadi Kabid Keu Polda Sulteng, diganti oleh Kombespol Ignasius Jaya Misa, dengan jabatan lama Kabid Keu Polda Maluku.

Serta Kapolres Kabupaten Bima semula AKBP Heru Sasongko yang mengemban jabatan baru sebagai Wakapusdik Intel Lemdiklat Polri, kini diganti oleh AKBP Harianto yang semula jabatan lama Danion A Pelopor Sat Brimob Polda NTB.

Kapolresta Mataram Kombes pol Mustofa SIK MH mengatakan pergantian atau pergeseran jabatan itu menjadi hal biasa di dalam lembaga Kepolisian. Disamping untuk promosi dalam Polri juga menunjukkan loyalitas selaku Anggota Polri.

"Kita masuk Polisi itu sudah berkomitmen untuk siap bertugas dan bekerja di bagian apapun sesuai penilain pimpinan dan siap di tempatkan dimanapun. Itu sudah menjadi komitmen dari awal,"jelas Mustofa.

"Kita sebagai sesama anggota polisi yang setiap saat juga bisa digeser berharap bahwa dimanapun tempat dan daerah kita bertugas maka fungsi pengabdian kepada negara dan rakyatnya harus diutamakan,"tutupnya.(Adb)